



井田川小学校 学校だより

令和4年 3月 2日 No.14

【教育目標】
豊かな心を持ち、
自ら考え、
たくましく生きる
子どもの育成

第5回 学校運営協議会



2月17日(木)、今年度最後の第5回学校運営協議会を開催しました。学校からは、一年間を振り返っての今後の改善点について、概要を説明させていただきました。その後、委員の方々から、来年度に向けてのご意見を出していただきました。特に、学校からは、家庭学習の定着と、ゲーム等メディアとの関わり方について、ご意見をお願いしました。委員の方々からは、その他にもさまざまな角度からお話をいただくことができました。来年度に向けて、地域・家庭との連携は継続していくことと、そのためには学校からの情報発信も大切であること等が確認されました。今回いただいたご意見を含め、学校関係者評価としてまとめさせていただきます。ホームページへの掲載を通して、公表いたします。

コロナ禍における学校運営となりましたが、定期的な学校運営協議会は、今年度においても大きな支えとなりました。委員の方々のご理解ご協力に厚くお礼申し上げます。

杉の子特別支援学校との交流 1・2・3年生

2月25日(金)、昨年度は動画視聴と作品交換となった杉の子特別支援学校との交流ですが、今年度はパソコンを活用して、オンラインで交流を行いました。1年生は教室で、2年生と3年生は、体育館で、杉の子特別支援学校の同学年の子どもたちと交流することができました。井田川小学校からは、ダンスや歌のプレゼントを送りました。最後に、音楽に合わせて、一緒に楽しく踊りました。



2年生 生活科



2月17日(木)、生活科「これまでのわたし これからのわたし」の学習で、妊婦さん・赤ちゃん抱っこ体験を実施しました。妊婦さん体験は、妊婦ジャケットを着用して、お腹の中に赤ちゃんがいるお母さんの体験をしました。「お母さんはすごい。」「抱っこって難しいんだな。」等、子どもたちは、貴重な体験を通して大切なことに気づいていました。

トイレ改修工事終了

2月24日(木)に、児童用トイレ改修工事が終了しました。3月8日(火)までは、検査が行われますので、使用開始は9日(水)の予定です。新しくきれいなトイレにさせていただきました。

6年生を送る会



2月18日(金), 6年生を送る会を開催しました。感染症対策を踏まえ, 6年生と進行役の5年生がメイン会場の体育館で会を進め, 1年生から4年生の各教室へ体育館の様子を動画配信しました。各学年からの6年生への感謝やお祝いは, 直接伝えるため, 学年ごとに体育館へ入場して行いました。

1年生



6年生のみなさんは☆わたしたちのスター

1年生からのプレゼントは, 心を込めて作ったお花のペンダントです。そして, お世話になった6年生へのメッセージを「きらきらぼし」の替え歌で届け, 「こいぬのマーチ」の合奏を贈りました。

2年生



「手拍子の花束～6年生ありがとう」

3年生は, ボディパーカッションで感謝の気持ちを表現したり, 「紅蓮華」の曲にあわせたりしてお祝いしました。

3年生



「ありがとう6年生！～ことばで思いをつたえよう～」

2年生は, 6年生への感謝の気持ちを込めた詩を作り, 「こぐまの二月」の合奏と歌「きみとぼくのラララ」を贈りました。

4年生



「6年生ありがとう～4年生からのメッセージ」

4年生は, 工夫を凝らして感謝や応援の気持ちを伝え, 「オーラリー」の合奏を贈りました。

5年生



6年生



各自が特技を発表し, 「さすが6年生」と思わせる技を披露してくれました。在校生へのメッセージは, 発表の間に筆で書かれた「6年間 ありがとう 中学校でも がんばります」でした。次の週に, 各学年へお礼の手紙を届けてくれました。

一堂に会してはできませんでしたが, 5年生が中心となって, 全校が一つになって, 6年生を送る会を行うことができました。6年生から最高学年を引き継ぐ第一歩として, 企画, 準備, 進行等中心となって活躍してくれました。6年生へのお祝いとして, 6年生クイズ「この人だれでしょう」を出し, 「おめでとう」のくす玉を贈りました。

子どもを守る家・ボランティアの方々へのお礼

3月9日(水) 子どもを守る家, ボランティアの方々への訪問

感染症対策を踏まえ, お礼の手紙等は対面を避け, 郵便受けへ投函させていただき, もしくは玄関先へ置かせていただくことといたします。ご理解のほど, よろしくお願い申し上げます。